
広報担当副会長 

川本工業㈱東北支店 

  執行役員支店長 日野正勝 

第 1９回定時社員総会は、5 月１８日(水)「パレスへいあん」にて開催され

ました。司会進行の鍵事務局長より社員総数５５社のうち、出席４０社、委任

状提出によるもの１５社、計５５社にて総会は成立との報告が行われました。 

 初めに小林会長による開会の挨拶があり、引続き細則の規定により小林会長

が議長となり、議事録署名人として㈱三晃空調・戸村正美氏、㈱晃和工業・千

葉郁雄氏を指名選出のうえ、議事に移りました。 

第 1 号議案から第４号議案の説明及び議決が行われました。議事内容は以下

のとおりです。 

1) 報告事項 ①令和３年度事業報告

佐藤 副会長 

②令和３年度各委員会報告

技術委員会 江連副委員長 

広報委員会 日野委員長 

経営委員会 橋本委員長 

総務委員会 熊谷委員長 

第 1９回定時社員総会 

小林会長 挨拶 

佐藤副会長 事業報告説明 



 

2）第 1号議案 令和３年度貸借対照表・損益計算書ならびに収支決算報告            

決算報告    鍵 事務局長 

監査結果報告  東條 監事 

3）第 2号議案  ①令和４年度事業計画案  

平間 副会長 

 ②令和４年度各委員会事業計画案 

          技術委員会 江連副委員長 

          広報委員会 日野委員長 

          経営委員会 橋本委員長 

          総務委員会 熊谷委員長 

4）第 3号議案  令和４年度収支予算案の件  

鍵 事務局長 

5）第 4号議案 役員改選の件 

鍵 事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1号議案から第 4 号議案まで、賛成多数により原案通り可決されました。 

 

司会 鍵事務局長 

橋本委員長 

日野委員長 

江連副委員長 平間副会長 

熊谷委員長 



ここでは以下の２議案について掲載します。 

■第 2号議案～令和４年度事業計画の要旨 

 

昨年度は「総会」を含め、「技術講習会」、「経営研修会」及び「若手体験発

表会」を開催することができました。東北では新型コロナウィルスの新規感者

数は高止まりし、「第７波」の兆しが報道されておりますが、本年も様々感染

予防を施しながら諸行事を計画・実行してゆく所存です。 

 

 ・担い手確保の課題について 

  建設技能者は１９９７年をピークに現状では３割減になっています。高齢  

  化が進み若年層が減っているのが実情であり、新４K が担い手確保の近道 

  であることは明白です。「建設キャリアアップシステム」を有効活用し

「ダンピング」を自粛し、担い手確保の為、新４K を定着させるよう業界 

  挙げて頑張ってまいりましょう。 

 

 ・建設キャリアアップシステム（CCUS）について  

  今年３月末時点で約９０万人に増加、登録事業者も１６万社に届く勢いで 

  登録者数が増えてきています。今後 CCUS を維持する為、定期的にシス

テムの機能拡充を図り、有効に機能させ、業界にとって有益なインフラと

して活用されるよう協力してまいりましょう。 

 

 ・建設業界への罰則付残業時間上限規制について 

  建設業界への罰則付残業時間上限規制まであと２年となりました。残され

た２年間でこの問題にどう対応するか企業の存続をかけて真剣に取り組む

べき課題であると思われます。 

 

 ・脱炭素社会の実現に向けて 

  ＺＥＢ（ネット・ゼロ・エネルギー・ビル）技術の展開・拡大や施工合理

化・効率化などに取り組まなければなりません。日本は２０５０年には実

質ゼロとする脱炭素計画を提示しています。建設産業のＣＯ２削減の役割

は大きいと思われます。従って建設産業は、建物の省エネ、交通の電気化、

再生エネルギー開発などに対し、主体的にその役割の実行に関わっていか

なければならないと思います。 

 

本年も日空衛より令和４年度の業界実践スローガン案が示されました。 

① 省エネルギー及び省ＣＯ2 に積極的に取り組み、脱炭素社会（カーボン

ニュートラル）の実現とＳＤＧｓの達成に貢献しよう 

② 法令の遵守と企業の社会的責任を果たす事業運営を徹底しよう 

③ 生産性の向上と適正な施工体制の確保に努めるとともに、未来を担う多

様な人材の確保・育成を図り、「働き方改革」を推進しよう 



④ 空調衛生設備の独自性や重要性をアピールし、直接発注(分離発注)等の適

切な発注方式の推進と、許可業種区分「機械設備一式工事」等の実現を

目指そう 

 

当協会はこれらを実現する為、国土交通省及び関連発注機関との意見交換会

や要望活動を展開し、友好団体と連帯を取りながら、業界を取り巻く種々の

問題を取り上げ、変化に対応しながら問題解決に向けて、活動を進めてまい

ります。 

 

■第 4号議案～役員改選の件 

今年度は役員の改選期であり、執行部案をお示しして、議決をして頂き、令

和４年度役員及び役職（案）同内容で承認されました。 

 

 

 

 

 

                                                                           

 

 

 

 

 

 

 

※懇親会では、改選にて選出された新会長 大成温調㈱東北支店長 佐藤光好 

氏のご挨拶の後、新役員４名の紹介がありました。 

総会の様子 
総会の様子 

 

 

 

 

 

佐藤新会長 
懇親会の様子 

総会の様子 


